

La collaboration et la négociation selon Ray-Mont

Mémoire présenté par Richard Greene

Dans le cadre de la consultation publique sur le site Ray-Mont Logistiques

Novembre 2024

Ray-Mont Logistiques n'a qu'une seule façon de négocier : Le « couteau sur la gorge »!

Voici comment l'entrepreneur « collabore » légalement en intimidant nos élus :

- 1) Opération « couteau sur la gorge » contre la ville de Montréal : poursuite de 373 millions \$. Règlement cadeau : 17 Millions en argent + des dizaines de millions en aménagements qui lui permettront de s'installer bien confortablement, et lui permettront de présenter un projet séduisant à notre cher monsieur Charrette.
- 2) Monsieur Charrette lui refuse d'étendre ses heures d'opération, mais Ray-Mont veut opérer sa grosse machinerie la nuit, sous les étoiles. C'est si joli!
Opération « couteau sur le gorge » : *on se voit au tribunal administratif, Benny!*

Le ministre accepte alors d'analyser à nouveau la demande de Ray-Mont. Celui-ci, en toute collaboration, laisse alors gentiment tomber sa démarche d'intimidation judiciaire... À MOINS que Benny ose refuser à nouveau d'obtempérer, dans lequel cas, bien sûr : opération « couteau sur le gorge »!

- *On se revoit au tribunal administratif, mon ami!*

- 3) Ray-Mont est incommodé par l'usage du permis de cour de triage pour lequel il s'est farouchement battu en Cours. Comprenez donc, il souhaite maintenant avoir les avantages d'une cour de triage, sans toutefois avoir les vilaines restrictions qui viennent avec, puisque celles-ci freinent ses élans d'éléphantesque plateforme! C'est fâcheux, il faut bien le reconnaître!

- *Allez hop! Qu'on déplace mes rails! Qu'on me donne 300m2 d'affichage, 125 places de stationnements et un bassin de rétention d'eau! Ça me revient, tout naturellement!*

- *De suite! Qu'on me permette de planter 1660 arbres de moins que le règlement l'exige! J'ai le droit!*

Opération « couteau sur la gorge » si vous ne me donnez pas ce que je veux, je vais mettre en fonction la plus grande plateforme de conteneurs en Amérique du Nord de manière cavalière, puisque je vous répète que j'ai le droit! Même que c'est le juge qui l'a dit l'autre jour!

N'en déplaise à votre qualité de vie, à votre famille et à votre santé : j'ai-le-droit, chers concitoyens!

Et si jamais vous tentez de m'en empêcher : opération « couteau sur la gorge »!